

Plan maestro le apuesta al transporte multimodal

La propuesta será revivir corredores fluviales y férreos y recuperar las vías secundarias.

El plan maestro de transporte que el Gobierno Nacional presentará en noviembre próximo, durante el Congreso Nacional de Infraestructura, tendrá una alta dosis de multimodalismo.

“Ese primer bosquejo tendrá una alta dosis de multimodalidad, porque buscará la manera de articular los diferentes modos de transporte: vías, tren y río, para que la carga utilice determinado modo dependiendo de los niveles de competitividad”, afirmó Juan Martín Caicedo, presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), durante la asamblea general del gremio. Anotó que es posible,



La asamblea general de la CCI se realizó en el Club El Nogal de Bogotá. Archivo particular.

por ejemplo, que no sea atractivo transportar los minerales en tractomula sino a través de una barcaza en el río o del ferrocarril. El plan maestro será la hoja de ruta de la infraestructura a 20 años que, a los ojos de la CCI, será buena para que los empresarios proyecten sus negocios y para el modelo de Asociaciones Público-Privadas (APP) no tenga imprevisiones.

“Se buscará articular los diferentes modos de transporte, dependiendo la competitividad”.

“Tenemos un panorama claro de lo que tendremos en los siguientes cinco años. Ahora, el país tiene que mirar más allá, qué se necesita para las próximas décadas y cómo se va a financiar”, afirmó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

La apuesta, según Andrade, será recuperar las vías secundarias y los corredores fluviales (Meta, Atrato y Putumayo) y férreos. ▀

Aumento de 8,3 % en la producción de cemento

En enero pasado se produjeron 900.300 toneladas de cemento gris en Colombia.

Según el Dane, esto significó un aumento de 8,3 por ciento frente al mismo mes del 2014.

Además, se despacharon 927.800 toneladas que representaron un alza de 14,5 por ciento en

el mismo lapso. Parte de ese aumento se le atribuye a los pedidos de los lugares dedicados a la comercialización que, de hecho, crecieron 30,3 por ciento.

Por regiones, el departamento de Nariño fue el de más incremento en los despachos: 165 por ciento, seguido de Cesar (37,2 por ciento), Magdalena (36,3), Antioquia (25,2 por ciento), y Bolívar, Atlántico y Valle del Cauca, con 24,7; 15,1 y 14,9 por ciento, respectivamente.

Bogotá, que incluye despachos a Funza, Mosquera, Soacha y Chía, reportó un alza de 4 por ciento. ▀

No se frena el abigeato

En el primer mes de este año se presentaron 9 casos de abigeato, tras los que se reportó la desaparición de 47 animales, denunció CONTextogadero, órgano informativo de Fedegán.

Los ganaderos hicieron un llamado a las autoridades para que se fortalezcan las acciones para combatir este delito.

Las cifras de Fedegán indican que el departamento que más sufrió este flagelo en los últimos 3 meses es Tolima, especialmente regiones como Ibagué y Purificación.

Según el coronel Wilson Parada, de la Policía de Carabineros, se pondrá en marcha un plan de acción para contrarrestar este fenómeno. ▀